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хозяйства «Сохибкор» Узбекис
танского района первыми в 
Ферганской области выполни
ли договорной план по заготов
кам коконов. Взяв на выращи
вание 250 коробок грены и на
ладив за гусеницами образцо
вый уход, они вырастили хоро
ший урожай. В результате на 
приемные пункты сдано более 
14 тонн коконов вместо запла
нированных 13 тонн. С каждой 
коробки грены получено в 
среднем по 68 килограммов ко
конов. Сдача шелкового сырья 
в хозяйстве продолжается.

Р А З В И В А Т Ь
К О Н К У Р Е Н Ц И Ю
Вчера в Ташкенте закончи

ла свою работу научно-практи
ческая конференция на тему 
“Развитие конкурентной среды 
на рынке услуг и лицензирова
ние в сфере транспорта и свя
зи", В ней приняли участие ру
ководители и ведущие специ
алисты предприятий автомо
бильного и речного транспор
та, почты и телекоммуникаций 
республики. В докладах, про
звучавших на конференции, от
мечалось, что в Узбекистане 
уделяется большое внимание 
развитию конкурентоспособно
сти и различных рыночных ус
луг в этой сфере на основе мо- 
дёрнизации систем транспор
та и связи, удовлетворения 
запросов населения. Важным 
шагом на пути либерализации 
в сфере услуг станет рассмот
рение проекта Закона О лицен
зировании отдельных видов де
ятельности" на очередной сес
сии Олий Мажлиса в мае этого 
года.

На конференции приняты ре
комендации, определяющие 
комплекс мер по развитию и 
совершенствованию работы по 
лицензированию в транспортной 
отрасли и услуг связи в рес
публике.

новый
В Р А Ч Е Б Н Ы Й

П У Н К Т
открыт в кишлаке Арабхона 
ширкатного хозяйства “Истик- 
лол” Навбахорского района. 
Более трех тысяч жителей ре
гиона обращаются сюда за ме
дицинской консультацией, по
мощью, которую предоставля
ют им 3 ^ача-специалиста с 
высшим образованием и б ме
дицинских сестер.

Сельский врачебный пункт 
располагает отделениями фи
зиотерапии, актерско-гинеко
логическим, стоматологичес
ким, консультативным и проце
дурным. С его открытием жите
ли близлежащих сел избавились 
от необходимости обращаться 
за учебной помощью в другие 
СВП, в районный центр.

мического сотрудничества. Особый 
интерес потенциальных партнеров 
привлек семинар по вопросам вло
жения инвестиций в нефтегазовую 
отрасль и развития в ней телеком
муникации. Выступившие здесь 
представители (̂ упных иностран
ных компаний, мнков также под
твердили свою готовность к сотруд
ничеству с узбекской стороной, 
выразив мнение, что для этого в 
стране создан достаточно благо
приятный инвестиционный климат, 
есть богатый сырьевой потенциал.

В фойе зала, где проходил се
минар, была развернута экспозиция 
ведущих нефтяных и перерабаты
вающих компаний мира, а также тех, 
кто работает в сфере телекомму
никаций. Среди них “Лукойл” 
“НАУОиМЕ '■ “ТЕХАСО-, 'АЙТНиР”, 
“АМ0ЕЯ8ЕМ’'.

В О Т  М Ч И Т С Я  
“ Т Р О Й К А ” , С П А С А Я  

Ж И З Н И
В соответствии с -государ

ственной программой по рефор
мированию системы здравоохра
нения в центральной больнице го
рода ^тмалыка сдано в эксплуа
тацию новое отделение скорой 
медицинской помощи.

Уже в первые дни после его 
открытия медики, имеющие в 
своем арсенале современное 
оборудование и компьютеризи
рованную диагностическую аппа
ратуру, смогли спасти жизни 
почти двум десяткам тяжело
больных людей и оказать экст
ренную помощь гражданам, пост- 
рада1ш<им в А0^Ан0-гр«1нс1шрг- 
ных и других происшествиях.

Кроме того, проведена рекон
струкция и в детском отделении 
данного медицинского учрежде
ния, что позволило значительно 
улучшить обслуживание и лече
ние маленьких пациентов.

Х О Р Е З М С К И Е
Д О Л Г О Ж И Т Е Л И
114-летие отметила жительни

ца из кишлака Чаккашоликор Ур
генчского района Хорезмской об
ласти Роэия-момо Воисова. 
Сельчане тепло поздравили име
нинницу, вручили ей ценные по
дарки.

Свою 110-ю весну встретили 
и Бибижон-момо Отажонова. и 
Равиятжон-момо Бекчанова из 
кишлака Гайбу. На два года их мо
ложе Тутижон-момо Рузметова. А 
всего в районе жителеи, перешаг
нувших столетний рубеж, более 
двадцати. Все они достаточно 
энергичны, в силу возможностей 
оказывают помощь по хозяйству, 
воспитывают своих праправнуков, 
радуются жизни.

Н А  С Т А Р Т ! 
В Н И М А Н И Е ! 

М А Р Ш !

НА СНИМКЕ: новый 
СВП в кишлаке 
Арабхона ширкат
ного хозяйства **Ис-
тиклол

Вчера на чирчикском стадионе 
“Сплав состоялось торжественное 
открытие легкоатлетических сорев

нований воспитан
ников детско-юно
шеских спортивных 
школ профсоюзов, 
посвященных году 
здорового поколе
ния.

Соревнования, 
собравшие питом
цев ДЮСШ со всей 
республики, про
длятся три дня и 
станут одной из 
многочисленных ак
ций физкультурно
спортивного суще
ства профсоюзов 
Узбекистана, на
правленных на ре-

___ .  шение государ-
г / г т т г 7т /  ст венной задачи 

воспитания здорового молодого 
(юко/юния граждан нашей страны. 
И. конечно, станут смотром юной 
спортивной смены будущих 
олимпийцев Узбекистана.

Фото Собира 
ЗУФАРОВА. 

(УэА).

Б У Д Е М
П Р И В Л Е К А Т Ь
И Н В Е С Т И Ц И И

Второй день выставки “Узбе
кистан на пороге XXI века'' был 
также очень насы1ц»нным и пло
дотворным в плаш̂  ко̂ сульта- 
1|ий, встре*1, деловых прод;юже- 
НИИ. В этот день в отеле "Интер- 
кон1ин«м1аль" парш)1№лыю шло 
сразу несколько семинаров по 
раз/1И‘<ным напранлониям экоио-

ч
П О К А З А Т Е Л Ь Н Ы Е

В Ы С Т У П Л Е Н И Я
носпишиникои оборонно! о обще
ства “ватинпарнар“ прошли в 
честь отмечаемого н наший стра
не Дня памяти и почестей на 
базе конноспортивного комплек
са "Отчомар” (Ташипподром).

Будущие защитники Отече
ства продымонстри^ювали перед 
зрителями, среди которых было 
немало участников войны и тру
дового фронта, высокое мастер
ство упранленин гоночными мо
тоциклами и автомобилями, про* 
извели запуск радиоуправляемых 
и кордовых моделей само/ютов, 
космических ракет.

По сообщениям наших корреспондентов, 
УэА и НИА «ТуркистоН'Пресс». 1

МЫ С Т Р О И М # / Ш У Р Т А Н Г А З К И М Ё ##

Десятки строительных коллек
тивов крупнейших отраслевых 
объединений Кашкадарьи — 
бешкентского АО “Мелиокури- 
лиш". треста “Саноатэнергомон-

таж" в Шахрисабзе — трудятся в 
эти дни на возведении в Гузар- 
ском районе одного из ведущих 
объектов газохимической про
мышленности страны — комплек

са "Ш^тангазкимё". Строящее
ся здесь же водохозяйственное 
сооружение в перспективе решит 
проблему обеспечения комплек
са, работающих здесь специали

стов — рабочих и служащих — пи 
тьевой и технической водой.

НА СНИМКАХ: монтаж
ник Сергей Парошин; 
так прокладывают до

роги; эти аодохо’ 
зяйственные 

сооружения 
строятся на 
газохими
ческом ком

плексе "Шуртангазки- 
мё”; строитель Итол- 
мае Махатов.

Фото Шомурода 
ШАРОПОВА (УзА).

В Кабинете Министров Республики Узбекистан со
стоялось очередное заседание Правительственной 
комиссии по вопросам банкротства и санации пред
приятий.
Вел заседание первый заместитель Премьер-мини
стра республики Узбекистан, председатель комис
сии Б.Хамидов.

ЗАСЕДАНИЕ КОМИССИИ
На заседании заслушана ин

формация территориальных ко
миссий по вопросам банкротства 
и санации предприятий Наман- 
ганской, Ферганской областей и 
города Ташкента о работе с убы
точными и экономически несо
стоятельными предприятиями, 
финансового оздоровления са- 
нируемых'предприятий и ликви
дации бесперспективных пред
приятий. Деятельность указанных 
территориальных комиссий в ча
сти реализации мероприятий по 
ликвидации убытков экономи
чески несостоятельных предпри
ятий и ликвидации предприя- 
тий‘банкротов признана недо
статочной.

Решением комиссии объявле
ны банкротами АО «Самжилст- 
рой> /Самаркандская область/, 
АТП-6 /Ферганская область/, а 
также приостановлена процедура 
санации в связи с восстановле
нием платежеспособности в АО 
«УргенчЗСМ».

Правительственная комиссия 
одобрила разработанное Комите
том по делам об экономической 
несостоятельности предприятий 
и РО -Спецсплав" мероприятия по

реструктуризации производства 
и план финансового оздоровле
ния УэКТЖМ на 2000-2007 гг.

На заседании утвержден об
новленный состав межведом
ственных отраслевых рабочих 
групп по проведению экспертизы 
бизнес-планов и планов санации 
предприятий, контролю за ходом 
преодоления предприятиями 
экономической несостоятельнос
ти.

По итогам проведенного засе
дания министерствам, ведом
ствам, объединениям хозсубъек- 
тов и соответствующим террито
риальным комиссиям поручено 
принять жесткие меры в части 
ликвидации убыточности и эко
номической несостоятельности 
предприятий с принятием конк
ретных мер по выведению их из 
состояния финансовой неста
бильности, обеспечить ликвида
цию маломощных, неплатежеспо
собных предприятий, не имеющих 
перспективы функционирования, 
и по результатам изучения вне
сти предложения в комиссию на 
предмет ини1̂ ирования процеду
ры банкротства.

/УзА/.

Ж Е Н Щ И Н А  

И  Э К О Л О Г И Я
Повышение роли женщин в воспипкУши по 
/юная, обучение молодежи экологическим знаниям стало те- 
мой встреча соспюявшейся е махалле Юкибат» Миоэо-Улуг- 
бекского района Ташкента. Она стала первым шагом в реали- 
заиии новой программы Международного фонда экологии и здо
ровья «Экосан» «Женщина и жопогия». Во встрече приняли 
участие.предст.аеители. местнш органов власти, сходов 
граж̂ н. обшественных
ских женских советов, экологи, медики.
В реализации Государствен

ной программы «Здоровое поко
ление* сегодня участвуют многие 
общественные организации 
страны, отметила на встрече за
меститель Премьер-министра 
Республики Узбекистан, предсе
датель Республиканского комите
та женщин Д.Гулямова. Особое 
внимание в ее осуществлении 
уделяется оздоровлению женщин 
и детей, что непосредственно 
связано с повышением экологи
ческой культуры населения.

На встрече говорилось о том, 
что необходимо шире привлекать 
население, особенно женщин, к 
участию в охране окружающей 
среды. Работа эта должна быть 
конкретной, проводиться в семье, 
детском саду, школе, махалле. 
Формированием современного 
экологического мировоззрения 
призваны заниматься и женские 
советы на местах, и сформиро
ванные совместно с фондом 
•Экосан» и Комитетом женщин 
агитационно-пропагандистские

группы.
Подобные встречи прошли в 

этот же день еще в ряде махал- 
лей жилых массивов столицы. 
Теперь такие встречи станут тра
диционными и будут организо
ваны в дальнейшем по всей рес
публике.

Новая программа фонда «Эко- 
сан* стала частью действующей 
программы этой организации 
"Духовность, экология и здоро
вье», проводимой совместно с 
рядом общественных организа
ций республики. Она направлена 
на совершенствование нрав
ственного и духовного воспита
ния молодежи, повышение эколо
гической культуры населения 
страны. Для ее реализации со
зданы специальные группы, кото
рые пропагандируют экологичес
кие. санитарно-гигиенические, 
медицинские знания, информиру
ют население о деятельности 
природоохранных органов

Анна ИВАНОВА, 
корр. УэА.

В производственном  
объединении *Навои- 
азота заложен фундамент 
завода по производству 
каустической соды, кото
рый будет строиться со
вместно с германской 
фирмой ^Лаурги».

ФУНДАМЕНТ
ЗАЛОЖЕН

С этой целью за счет кредита 
в 50 миллионов марок, выделен
ных Берлинербанком. закуп/юно 
зарубежное технологическое обо
рудование. Первая партия обору
дования уже поступила в адрес 
строящегося предприятия.

Новый завод возводится кол
лективом Южного промышленно* 
монтажного предприятия совме
стно со строительно-монтажным 
участком производственного 
объединения -Навоиазот- Пер
вую очередь завода намечено пу
стить до конца нынешнего юда. 
За год новой предприятие будет 
выпускать почти 30 тысяч тонн ка
устической соды.

Яркул УМАР, 
корр.УзА.

БУДЕТ УВЕЛИЧЕНО

УДОБРЕНИИ
Распоряжением Кабинета Министров Республики 
Узбекистан утверждено технико-экономическое обо
снование проекта реконструкции и расширения Са
маркандского химического завода, представленного 
ассоциацией “Узхимпром". Общая стоимость про
екте составляет 182 млн. долларов США. При этом 
годовой объем выпуска продукции высококонцент
рированных фосфорных удобрений модернизиро
ванным предприятием предполагается довести до 
435 тысяч тонн.
Как сообщили НИА "Туркис- 

тон-пресс" в ассоциации "Узхим- 
пром", реконструк1;ий химическо
го завода будет вестись в счет 
долгосрочных и краткосрочных 
кредитов, которые намв|)ены пре
доставить Национальный банк 
ннвшнв:»кономичвской деятельно
сти Узбекисгана и один из зару
бежных банков. Обишй объем зат
рат в свободно конвертируемой 
валюте составиг 155 млн. долла

ров, из кото(Шх 97 млн. долларов 
направляется на пруюбретение 
самого современного оборудова
ния. Для покупки технологических 
линий планируется объявить меж- 
дунар(>дный тендер.

Выполнение проекта реконст
рукции Самарка^скот о химичес
кого завода рассчитано на 2,5 
года, и его ввод обеспечит допол
нительную занятость еще почти 
150 жителям древнею города.

СОБРАНИЕ А К С А Ш О О
«Имдаи убшчь^ свою м т
дежь от опасностирвлигиозноао.жтремизма»^ та/(ук?№
Ш Ш Ш  ШШШШ^Чвстнини Рвсшиовнногд собрания
ФтшйллдтшюииокиА

экстремистов, задержания лиц 
без прописки и граждцнстна, но 
проживающих на территории об
ласти. выступили ответственные 
работники правоохранительных 
Органов

Лучше вас о происходящем 
в махал1те не знав1 никто, — об
ращаясь к почтенным аксакп/там, 
сказал 31)местигепь прокурора

Насе/юнио области прожива
ет в 229 махаллнх, части кот(Н)ых 
расположена у приграничной 
зоны. Поэтому вопрос -О роли 
махал лей в борьбе с (>елигиоз- 
ным :«кстремизмом», рассмот()ен- 
ный на собрании аксакалов, д/ш 
сырдарьинцен сегодня актуален.

С информацией о фактах воз
буждения угож)вных дел против

области Эркин Ю/1Дашев. Уш«- 
жая ваш бтатый житейскии опыт 
и муд^юсть, жители махаллей го
товы следовать вашим советам и 
наставлениям. Поэтому и о>ве1- 
ст вениост ь за их спокойную жизнь 
в немалой степени ложится н;> 
вас. Обстоятельства гребуюг 
юго, чгобы акжвисш маха/шей. 
все. кому дор01и мир и сгюкои- 
ствие в собственном доме, про
являли бдиге/тьность.

О необходимости усиления 
внимания махаллинских комите
тов к воспитанию подрастающе
го поколения и проб/юмам се/)ь< 
ской молодежи говорили в сво
их выступлениях и другие участ
ники собрания

Т.АХМАДАЛИЕВ,
корр.УэА.

В эти дни в нашей стране 
находится с официальным ви
зитом делегация Коммерцбан
ка во главе с членом правле
ния Андреасом д е Мезьером.

визит
ГЕРМАНСКИХ
БАНКИРОВ
Германские банкиры встрети

лись с руководителями ряда ми
нистерств и ведомств, коммер' 
ческих банков республики. На 
этих встречах обсуждались перс- 
пективы дальнейшей интенсифи
кации торгово-экономических 
отношений между Узбекистаном 
и Германией, вопросы содей
ствия развитию банковской сис
темы нашей страны.

В рамках ни.зига состоялись 
переговоры с и о председателя 
правления Национального банка 
внешнеэкономической деятель
ности Узбекистана З.Мирходжа- 
евым. Оснонными темами об* 
суж;\ения на них стшти реформи
рование финансово-банковского 
сектора Узбекжлана, ход реали
зации совместных проектов, кон- 
салтинювая деяюльность Ком
мерцбанка по вопросам привати
зации, сотрудничество в подго* 
товке банковтжих кадров, а также 
другие асгтекты развития связей 
двух фииаисоных институтов.

В хо,№ пере< оворов бы/ю под
писано рамочное .томное согла
шение на сумму 50 миллионов 
евро, на12равлеиное на акжвиза- 
цию межшнкоиског о сотрудниче
ства в обласги проектного фи- 
н.1нсирования. Этим докумемюм 
П()едусматрива(ися финансиро
вание 85 Процентов стоимости 
контрактов с покрытием государ
ственного страхового общества 
Германии Гермес.

Кроме того, НБУ и Коммерц
банк (юдписали соглашение, со
гласно которому Национальный 
банк буде( реализовывать чеки 
Коммерцбанка на предъявителя в 
немецких марках

/УзА/.

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ
ПАРТНЕРСТВО

ДЕЙСТВИИ
Президент Российской Федерации Владимир Путин 
18 мая прибывает с рабочим визитом в Узбекистан. 
Уместно обратить внимание на одну особенность 
предстоящего визита. Свою первук> зарубежную 
поездку после официального вступления в долж
ность Президент Российской Федерации начинает 
с Узбекистана. Это является своеобразной оценкой 
значения, которое имеет Узбекистан для региона и 
всего СНГ, а также свидетельствует о большой важ
ности для России сотрудничества с нашей страной.

История взаимоотношений 
между Узбекистаном и Россией 
измеряется столетиями. Однако 
настоящее равноправное со
трудничество началось с обре
тения Узбекистаном националь
ной независимости. Конечно, 
поначалу процесс налаживания 
равноправного партнерства 
между нашими странами не 
всегда происходил гладко и 
ровно. Дело в том, что Россия, 
которая на протяжении долгих 
лет обладала высоким статусом, 
испытывала определенные труд
ности для того, чтобы разгова
ривать ка равных с независи
мым Узбекистаном. А Узбекис- 

[• тан в лице Президента Ислама 
Каримова не отступал от твер
дого курса защиты своих инте
ресов.

Можно сказать, что новый этап 
отношений между нашими стра
нами начался после того, как ру
ководители двух государств по
вели диалог с равных позиций, 
перешли на политику взаимопо
нимания. Именно с этого момен
та и появилось понятие "Страте
гическое партнерство между Уз
бекистаном и Россией».

Вспомним события прошлого 
года. В августе 1999 года Влади
мир Путин занял пост Председа
теля правительства Российской 
Федерации. Россия всерьез взя
лась за восстановление своего 
положения на мировой политичес
кой арене. Она избрала правиль
ный путь, когда начала действо
вать для сближения со своими 
партнерами в рамках СНГ. Было 
очевидным, что разрыв прежних 
экономических связей между Рос
сийской Федерацией и новыми 
независимыми государствами не 
только препятствовал возрожде
нию мощи самой России, но и яв
лялся тормозом для развития этих 
государств. Известно, что на сам
митах Президент Ислам Каримов 
призывал руководителей госу

дарств—членов СНГ оставить вся
кие теоретические и высокопар
ные выражения и прежде всего 
заняться ускорением процесса 
экономической интеграции. То 
обстоятельство, что в последнее 
время Россия уделяет особое вни
мание именно этому направлению 
в связях со странами ~  членами 
СНГ, свидетельствует о правиль
ности предвидений руководителя 
Узбекистана.

8 частности, на последнем 
саммите СНГ Владимир Путин 
подчеркнул, что развитие отно
шений со странами Содружества 
является приоритетным направ
лением внешней политики Рх* 
сии. Иначе говоря, развитие со
бытий происходит так, как еще 
несколько лет тому назад гово
рил Ислам Каримов. Это еще 
одно доказательство того, на
сколько руководитель Узбекиста
на является дальновидным поли
тиком.

Когда российские политологи 
говорят о личности В.Путина, 
они отмечают его деловитость, 
энергичность, решительность. 
Вместе с тем мимо внимания по
литологов не прошло и умение 
В.Путина ценить сильные сторо
ны людей, перенимать их опыт.

С этой точки зрения можно 
сказать, что новый Президент 
России сумел увидеть в лице ру
ководителя Узбекистана сторон
ника серьезных, деловых иници
атив и действий, всегда готово
го твердо отстаивать интересы 
своей страны и в то же время 
уважающего позицию другой сто
роны.

Нет сомнения в том, что оче
редной визит В.Путина в Узбеки
стан будет способствовать даль
нейшему укреплению все более 
развивающегося между нашими 
странами стратегического парт
нерства.

Анвар КАРИМОВ, 
обозреватель УзА.

эони сотрус)нич0сгпВа
Ф ИНАНСОВЫ Й М О С Т 
М Е Ж Д У  С Т Р А Н А М И

Увеличить капитал на два миллиона долларов США 
— такое решение, основанное на роли Азия-Инвест 
Банка в развитии торгово-экономического сотруд
ничества Узбекистана и России, было принято на 
собрании акционеров АКБ Азия-Инвест Банк. Оно 
состоялось в Национальном банке внешнеэкономи
ческой деятельности Узбекистана.
В 1999 году Азия-Инвест Банк 

значительно расширил сферу и 
масштабы своей деятельности 
по обслуживанию узбекско-рос
сийского торгового оборота, уп
рочил свои позиции в банковс
кой системе России, отмечалось 
в докладе председателя правле
ния банка И.Муртазаева и выс
туплениях акционеров. Возрос 
объем гарантийных операций и 
операций по кредитованию. Со
здано единое банковское про
странство между Узбекистаном 
и Россией, что способствует ус
корению расчетов, повышению 
надежности экспортно-импорт
ных операций.

Суммарный оборот банка уве
личился в 9,2 раза и составил 10 
миллиардов рублей. Активы воз
росли более чем в три раза и 
превысили 466 миллионов руб
лей. Прибыль по итогам года со
ставила 12,5 миллиона рублей.

По данным, опубликованным

в российском деловом журнале 
«Компания». Азия-Инвест Банк 
вошел в число двухсот крупней
ших банков России, заняв в этом 
списке 149-е место. При этом по 
индексу надежности он занял 
17-е, а по коэффициенту ликвид
ности — 7-е место.

Азия-Инвест Банк — первый 
узбекско-российский банк — со
здан в Москве в 1996 году. Его 
акционерами являются Нацио
нальный банк ВЭД Узбекистана, 
банк «Асака», ТАПОиЧ, НГМК и 
Конверсбанк /Россия/. Успешная 

деятельность в прошлом году 
подтверждает правильность ре
шения о создании банка в рам
ках договоренностей между пра

вительствами Узбекистана и 
России. Он стал надежной фи
нансовой структурой для осуще
ствления экспортно-импортных 
операций между двумя ст ранами.

Оксана ЗАДУНАЙСКАЯ,
корр. УзА.

А К Ц И О Н И Р У Е Т С Я  

П Р Е Д П Р И Я Т И Е  

“ У З в о д С Т Р О Я ”
Постановлением Кабинета Министров республики 
образована специальная Комиссия по разгосудар
ствлению и приватизации предприятий и организа
ций, входящих в состав Госконцерна «УзводстроЙ*»,
Правительственное решение 

направлено на формирование 
рынка пощ)ядных работ в облас
ти водохозяйственного строи
тельства, усиление экономичес
кой самостоятельности объеди
нений, тр«к:тов, предприятии, по
вышение ро/<и (мсционеров в уп- 
рлвлеиии их деятельжх'ли.

Комиссия детально изучит по
ложение дел в системе, особое 
внимание об̂ а̂жт на финансовые 
результаты работы подразделе
ний госконцнрна, состояние их 
дебиторской и кредиторской :)<1' 
до/1женноС1и, уровень гехничес- 
кои оснащенности. Намечено 
г «роанализироват ь ;к)х|)ек г ивност ь 
и целевое использование пред
приятиями бю р̂кетных ассигно
вании, оценить степень привтнв' 
ния ими внебюджетных жлочни- 
ков финансирования, средств 
се/1ьскохозяИС1венных структур и 
других хозяйствующихсубьекюв

Отдельно будет рассмотрен уро
вень привлечения госконцерном 
иносгранных инвж;ти(̂ и, прово
димая работа по ак1̂ иони(Н)ва- 
нию.

Комиссия (ТО результатам ра
боты внесет П{)ед/южиния в пра
вительство по преобразованию 
Госконцерна -Узводсцм>й» в от
крытую акционерную корпора
цию, а объединения, тресты, 
предприятия и ор1анизации в 
открытые акциоттерные общества 
с определением доли государ
ства в их уставных фондах

Определено, чго пакеты акции 
в уставном фонде акционируемых 
объединении, 1})естов, предп(>и- 
ягии, принадлежащих (осуда̂ м)тву 
и коллек1Иву, не должны суммар
но превышать 50%. Остальная 
часть акций гтодлежит свободжЛ 
реализации, в том числе иност
ранным инвесторам

НИА «Туркистон-пресс*.
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УКРЕП Л ЯЯ 
ИНТЕЛ Л ЕКТУАЛ Ь Н УЮ  МОЩЬ
Гцеоря о законотворческой двятвпьностилакой она должна быть. Президент нашей спшны.лбр.О! 
шш! внимание на такие ее коищ̂ и . как ивленапоавпенность и последовательность. Более тог^,

опфрежать сам процеди г̂ р̂ о̂ рваоеания̂  реформирования общества. Поскольку именно это опрв’

Несомненно, данная установка должна была стать, одной из определяющих для депутатов Олий
ее на практике послужит четкая программа.действий. выра

ботанная для каждойо комитета

Объем работы, определенный 
для членов комитета на ближай
шую перспективу, достаточно ве
лик. Что вполне оправданно, если 
учитывать комплекс задач, кото
рые необходимо решить для 
дальнейшего развития и еще бо
лее успешного продвижения впе
ред отечественной науки, обра
зования, культуры и спорта. Ис
ходя из приоритетов законотвор
ческой деятельности будет раз
работан ряд новых законопроек
тов. которые послужат ускорению 
реформ в данных отраслях и, с 
другой стороны, утверждению 
верховенства закона во всех сфе
рах общественной жизни.

8 частности, предусмотрена 
разработка законопроектов “О 
науке и научной деятельности", 
"О научно-технической информа
ции’ (совместно с Комитетом по 
печати и инфоррмации). “Об ин
теллектуальной собственности*. 
Их создание и приня тие — насущ
ное требование времени. Ведь в 
Узбекистане сосредоточено не
мало крупнейших в Центрально- 
азиатском регионе научных цен
тров, признанных во всем мире. 
Как справедливо отмечал наш 
Президент, в республике есть все 
необходимые условия для пере
хода к современной модели ин
новационного типа развития. Ос
нованная на расширенном и эф
фективном использовании со
зданного научно-технического по
тенциала. широком внедрении 
достижений фундаментальной и 
прикладной науки, наукоемких 
технологий, она служит необхо
димым условием для прорыва 
страны в разряд экономически 
развитых государств. Новые же 
законопроекты создадут требуе
мую для этого правовую основу.

Среди других актуальных за
конодательных актов, что будут 
готовиться членами комитета,— 
проект Закона "О культурных цен
ностях” (в его разработке примут 
участие и представители Коми
тета по международным делам и

межпарламентским связям).
Создание этого юридического 

документа также служит логичес
ким продолжением работы, нача
той депутатами Олий Мажлиса 
прежнего созыва. Как известно, 
ими были приняты законы 
‘О ввозе и вывозе культурных 
ценностей", “Об архивах". При их 
подготовке и обсуждении парла
ментарии исходи;1и из необходи
мости следовать принципу исто
рической справедливости, из 
того, что исключительные права 
на историческое и культурное 
наследие принадлежат народу, 
как главному его создателю. На 
основании решения Олий Маж
лиса была создана специальная 
комиссия по возвращению выве
зенных за границу архивных до
кументов и иных ценностей. Но
вый законопроект, еще более 
масштабный, чтобы сберечь и 
приумножить передаваемое из 
поколения в поколение нацио
нальное достояние.

За годы независимости в рес
публике проведена большая ра
бота по возрождению духовнос
ти. Такие культурно-просвети
тельские учреждения, как музеи, 
библиотеки, играют в ней особую 
роль. Это истинные кладези муд
рости, хранилища бесценных ис
торических свидетельств. Они 
помогают сберечь наше насле
дие, воспитывать на его основе 
юную поросль. Нужно ли гово
рить, сколь важным событием 
станет разработка проектов нор
мативных актов, непосредствен
но обращенных к их деятельнос
ти. Подготовку законопроектов ”0  
музеях" и ”0  библиотеках и биб
лиотечном деле” также планиру
ется осуществить в ходе законо
творческой работы депутатов 
Олий Мажлиса второго созыва.

По-прежнему особое место 
отведено контрюльно-аналити- 
ческой деятельности комитета. 
Наряду с другими законами пла
нируется проанализировать ход 
исполнения Национальной про-

Наозулле ПЖУРАЕВУ.

граммы по подготовке кадров. 
Уже в нынешнем полугодии бу
дут начаты исследования в час
ти программы, касающейся дош
кольного образования. Традици
онно депутатские рабочие груп
пы станут выезжать на места, что
бы, воссоздав общую картину, 
сделать необходимые выводы. 
Осуществлению Национальной 
программы по подготовке кадров 
уделено повышенное внимание, 
поскольку успешная ее реализа
ция тесно связывается со скорей
шим продвижением реформ в 
целом. И потому очевидно, что 
депутаты отнесутся к этой части 
своей работы с особой ответ
ственностью.

Глубоко символично, что в год, 
провозглашенный Главой госу
дарства годом здорового поколе
ния, предусмотрено принятие За
кона "О физической культуре и 
спорте" в новой редакции. Понят
но, что общественно-политичес
кие и социальные изменения, 
произошедшие за последние 
годы в данной области, не могли 
быть отражены в докук«енте, при
нятом ранее. Нес^ходимо было 
подготовить новую редакцию за
кона, которая позволила бы бо
лее эффективно решать вопросы 
в области развития физической 
культуры и спорта, развивать на
циональные и массовые виды 
спорта, расширять в них участие 
граждан, укреплять здоровье и 
(^мировать психологию здоро
вого образа жизни у населения. 
Такая задача и была выполнена.

В новой редакции, подготов
ленной при участии экспертов, 
с использованием международ
ного опыта, учтены также требо
вания современного законотвор
чества. Совершенствование оте
чественной законодательной си
стемы —основы процесса рефор
мирования государства и обще
ства — продолжается.

Записала 
Елена СТЕПАНОВИЧ,

наш корр.

ЭКСПЕРИМЕНТИРУЮТ
ЗЕРИОВОДЫ

Х л е б н а я  н и в а  хо з я й с т в  Т а й л а к с к о г о  р а й о н а  

С а м а р к а н д с к о й  о б л а с т и  п о р а д о в а л а  

д р уж н ы м и  в с хо д а м и .

Основные площади здесь 
нынче засеяли сортами "Улуг- 
бек-600" и "Узбекистон-Г. В 
некоторых хозяйствах в каче
стве эксперимента посеяли 
сорта “Князька", “Эхо", "Дель
та", "Кунаева", "Умани", "Дмит
рий".

Отличились в посевную 
бригады Рашида Рузикулова 
из коллективного хозяйства 
имени Улугбека, Мирзы Ку- 
вонова, Хуррама Худойберди- 
ева, Облонора Кучкарова из 
ширкатного хозяйства “Боги- 
звгон". благодаря образцово
му уходу в хозяйствах достиг
нута равномерная густота 
стояния пшеницы Зерноводы 
намерены намолотить с каж
дого гектара по 50—60 центнеров зерна.

НА СНИМКАХ: используемм для опрыскивания голландская 
*‘чудо-техника" *Ант«риос-100" "прижилась” на тайлакской 
земле; руководитель бригады № б хозяйства имени Улугбека 
Рашид Руэикулов и агроном Одил Лаханов на пшеничном 
поле.

Фото Тохира НОРКУЛОВА. (УзА).

МОЛОЧНЫЕ РЕКИ 
И СЫРНЫЕ БЕРЕГА

В рамках т о в а ш т  Ш и » т б .М ш и ш о о 9 "О м а т  по
по переработке ивльного молока" 

между Наииональным банком ВЭП РУ и банком “Лоуми' Госу- 
дарства Израиль подписано заемное соглашен̂ е̂ об откры~ 
тии лредитной линии для универсальной лизинговой компа-

На сегодняшний день уже пе
речислен 15-процентный авансо
вый платеж поставщику оборудо* 
вания израильской фирме Ма
рав" Также проведена оплата 
страховой премии "Ифтрик" и 
комиссии за организацию и уп
равление кредитом.

В настоящее время с(шциа/1и- 
сты лизинговой компании совмб' 
стно с представителем фирмы 
"Марав" проводят осмотр гюме* 
щений лизингополучагелей на 
предмет готовности к установке 
в них оборудования. Отгрузку

мини-молочных заводов планиру
ется завершить на два месяца 
раньше установ/)енного срока.

Мини-заводы будут размеще
ны в Республике Каракалпакстан 
и во всех областях. На постав
ляемом в республику оборудова
нии планируется выпуск ши(ю- 
кого ассортимента молочной 
продукции пастеризованного 
молока, творога, йО('урта. сыров, 
брынзы

Татьяна ОРЛОВА, 
наш корр»

П у л ь с

Н н с )и ^ й а н с к о й

о б л а с т и

К О В Р Ы  " Х И Д И Р Ш А ” 
П О Й Д У Т  Н А  

Э К С П О Р Т
производство знаменитых 

ковров ручной выделки "Хидир- 
ша" возродили в частной фирме 
"Нафосат", что в Кургантепинском 
районе.

Они высоко ценятся на восто
ке из-за яркости красок, узорных 
национальных орнаментов и дол
говечности в пользовании. Гер
манское общество национальных 
мастеров выделило даже грант для 
этой цели. Полученные средства 
пошли также на обустройство но
вого цеха, где было открыто еще 
три десятка рабочих мест. Фир
менные издалия "Нафосат" пред
полагает экспортировать.

Кроме ковров, искусные масте
рицы из хлоп ка-волок на делают 
пряжу, шьют трикспгажные, швей
ные изделия, которые пользуются 
большим спросом у покупателей.

П О М О Г Л А
С М Е К А Л К А

Акционерное общество "Дех- 
кон бозори" Мархаматского рай
она теперь не испытывает нехват
ку средств для благоустройства, 
озеленения и строительства но
вых обьектов торговли и обще
ственного питания.

Местные предприниматели 
проявили сметливость: все ста
рые пустующие помещения рын
ка стали продавать на аукционах. 
Вырученные средства вкладыва
ются в строительство новых то
чек. Только за три последних ме
сяца на территории базара по
явились ка4«, столовые, чайхана, 
пекарня, кондитерские цеха, де
сятки магазинов, теговые ряды.

К А Ч Е С Т В О - З А Л О Г
У С П Е Х А

Первое место в районном 
смотре-конкурсе заняло малое 
швейное предприятие "Малика". 
Его гтродукция гюльзуется хоро
шим спросом. Главное же —она 
отличается высоким качеством. 
Так что успех фирмы закономерен.

Предпринимательница Дил^- 
бо Рахимова открыла МП на цент
ральной усадьбе агрофирмы име
ни Мадъярова Ходжаабадского 
(шйона Имея за плечами боль
шой опыт, деловая женщина со
брала вокруг себя три десятка 
учениц и начала свое дело. Теперь 
заказы клиентов постоянно уве/ти- 
чиваются. А один из швейных це
хов расположен вдоль автомаги
страли Андижан - Ош. Так что 
проезжающие с удовольствием 
выбирают по вкусу разнообразные 
и:шелия. мужские костюмы, жен
ские платья, де1скую одежду.

НИА "Туркистон-првсс".

Исанбай РАЖАБОВ,
председатель постоянной 

коммссим Кашкадарьинского 
областиого Кенгаша наро/^*ых 
депутатов по соцмально-куль- 
1(Уриому развитию:

— Прежде всего хотелось бы 
отметить, что проведение Респуб
ликанского семинара-совещания 
по вопросам повышения роли 
представительных органов влас
ти в углублении процесса демок
ратизации всех сторон обще
ственной жизни само за себя го
ворит об огромном значении, ко
торое придается в нашей стране 
строительству подлинно граждан
ского общества.

И. конечно же, в работе в этом 
направлении на местах первосте
пенное участие должны прини
мать народные избранники. И 
потому полностью согласен с 
прозвучавшим на семинаре мне
нием, говоря о масштабах прово
димых преобразований, темпах 
углубления реформ и динамике 
текущей жизни, для ускорения ко
торых требуется объединение 
усилий всех депутатов на местах, 
надо отметить, что в этом плане 
целесообразно как можно быст
рее сформировать на местах тер
риториальные депутатские груп
пы с участием не только депута
тов областиого, районных и го
родских Кенгашей, проживающих 
в одной области, но и парламен
тариев.

Действительно, такие группы 
способствовали бы более целе
направленному решению задач, 
стоящих перед представительной 
властью всех уровней, оператив
ному решению всех актуальных 
вопросов. Уверен, что эта совме
стная работа депутатов всех уров
ней даст возможность каждому из 
них лучше изучить положительный 
опыт деятельности других народ
ных избранников в живом конк
ретном общении. Это, несомнен
но, принесет пользу нашему об
щему делу.

Бахтиер ИБРАГИМОВ,
руководитель группы орга

низационно-кадровой работы 
Хорезмского областного хоки- 
мията:

— Нас порадовало, что семи
нар прошел в деловой, конструк
тивной обстановке, из выступле
ний его участников можно было 
почерпнуть много полезного. 6 
них они говорили о проблемах, 
встречающихся в общественной 
жизни. Возькюм, к примеру, воп
рос совершенствования деятель
ности депутатских партийных 
групп 8 местных Кенгашах народ
ных депутатов в условиях много
партийности.

В настоящее время в Узбеки
стане функционируют четыре по
литические партии. Каждая име
ет свой устав, программу дей
ствий. И, конечно же. каждая из 
них определила конкретные цели 
и задачи.

А это значит, что в работе ме
стных Кенгашей реализовывают 
свои полномочия депутаты, пред
ставляющие различные полити
ческие партии. На семинаре под
черкивалось, что сегодня именно 
они должны отстаивать интересы 
тех или иных социальных фупп 
населения в органах представи
тельной власти. Говорилось так же

ЖИЗНЬ ТРЕБУЕТ УГЛУБЛЕНИЯ
ДЕМОКРАТИЧЕСКИХ

ПРОЦЕССОВ
Наша газета уже сообщала о состоявшемся 16 мая в Академии государственного 
и общественного строительства при Президенте Узбекистана Республиканском 
семинаре-совещании о повышении роли представительных органов в углубле
нии процесса демократизации всех сторон общественной жизни.
Учитывая важность вопросов, рассмотренных на этом мероприятии, редакция “На
родного слова”  посчитала целесообразным подробнее осветить содержание се- 
минара-совещания, дать возможность его участникам высказать свое мнение о 
прошедшем событии.

и о том. как они должны вести 
работу в этом направлении. Вот 
почему я считаю, что этот форум 
прошел в обстановке деловитос
ти, заинтересованности и был 
очень полезен всем нам.

Аэиэбех СОДИКОВ,
председатель постоянной 

комиссии Андижанского обла
стного Кенгаша народных д е
путатов по вопросам законно
сти, правопорядка и обеспече
ния безолвсносги граждан:

~  Прежде чем поделиться сво
ими впечатлениями о семинаре- 
совещании, хотелось бы сказать 
несколько слов о работе, прове
денной в области до настоящего 
времени.

На первой сессии областно
го Кенгаша народных депутатов 
было образовано семь постоян
ных комиссий по различным от
раслям и направлениям. В их со
став вошли компетентные, мно
го лет проработавшие в данной 
сфере, широко информирован
ные о ходе реформ депутаты.

Возглавляемая мной постоян
ная комиссия уже в январе про
вела свое первое заседание. На 
нем был разработан и утвержден 
рабочий план, распределены обя
занности между членами комис
сии. Большое внимание в своем 
рабочем плане мы уделили воп
росам законодательства, право
порядка, обеспечения безопасно
сти граждан на местах, участия 
депутатов в работе по повыше
нию правовой грамотности насе
ления, особенно молодежи.

На территории области рас
положено 95 кишлаков. 5 посел
ков, 8 них действуют 864 махал- 
линских гражданских схода.

В течение первого квартала 
года мы изучали ход соблюде
ния Закона “Об органах самоуп
равления граждан" в Пахтаабад- 
ском районе, результаты обсуж
дались с участием ответственных 
работников районного хокимия- 
та. В областном, районных и го
родских хокимиятах оборудова
ны комнаты для встреч с депу
татами.

Нынешний семинар-совеща
ние, несомненно, сыграет важную 
роль в дальнейшем углублении 
процессов демократизации об
щественной жизни страны. Бла
годаря ему мы получили опреде

ленные представления, материа
лы по основным вопросам, на ко
торые мы должны будем обратить 
особое внимание в своей депу
татской работе. Очень своевре
менным для нас оказалось и то, 
что был разработан Устав о рег
ламенте областного Кенгаша, по
рядке работы областного Кенга
ша и постоянных комиссий.

Бибихон ШЕРАЛИЕВА,
председатель постоянной 

комиссии Ташкентского обла
стного Кенгаша народных д е 
путатов по соф^ально-культур- 
ному развитику:

— То, что семинар состоял
ся, нас, депутатов областного 
Кенгаша, очень порадовало. На 
мой взгляд, назрело проведение 
такого форума. О путях повыше
ния роли представительных ор
ганов 8 процессе углубления де
мократизации всех сторон об
щественной жизни рассказали 
в своих выступлениях Председа
тель Олий Мажлиса, другие ора
торы.

Пользуясь случаем, хочу ко
ротко рассказать о деятельнос
ти постоянной комиссии по со- 
циально-культурному развитию. 
В соответствии с ее рабочим 
планом за прошедшие четыре 
месяца комиссия провела четы
ре заседания и по рассмотрен- 
Н1р1м на них вопросам приняла 
соответствующие решения. Как 
и было предусмотрено нашим 
планом работы, мы с выездом 
на места знакомились с ходом 
работы против религиозного 
догматизма. В этом нам помо
гали комитеты женщин, работ
ники органов внутренних дел, 
служители мечетей. Результаты 
этих проверок были обсуждены 
на расширенном заседании по
стоянной комиссии по вопросам 
законности, правопорядка и 
обеспечения безопасности 
граждан.

Разработанный совместно с 
членами комиссии вопросник 
помог нам достаточно обстоя
тельно изучить ход соблюдения в 
профессиональных колледжах об
ласти Закона "Об образовании”, 
выполнения Национальной про
граммы по подготовке кадров. В 
него вошли такие вопросы, как 
состояние материально-техни
ческой базы учебных заведений,

работа библиотек, выполнение 
программы "Здоровое поколе
ние", профилактика нарушений 
правопорядка, уровень препода
вания, качество учебно-методи- 
ческой литературы. Обсуждение 
результатов опроса планируем 
включить в повестку дня очеред
ной сессии областного Кенгаша. 
Кроме того, наша постоянная ко
миссия намеревается обсудить 
вопросы улучшения работы биб
лиотек области, повышения уров
ня обслуживания читателей. Цель 
подобной акции — обратить вни
мание на наши библиотеки, ока
завшиеся в весьма плачевном 
состоянии. В этом вопросе мы 
должны проявить инициативу.

Нынешний семинар-совеща
ние, если можно так выразиться, 
на многое открыл нам глаза. Не 
знаю как других, но меня он мно
гому научил, многое прояснил. 
Совершенно очев^но, получен
ная информация поможет в даль
нейшей работе. Считаю, что по
добные мероприятия нужно про
водить и на местах.

Акмал АКРАМОВ,
член постоянной комиссии 

по вопросам молодежной по
литики и здорового поколения 
Ташкентского городского Кен
гаша народных депутатов:

— Много еще предстоит сде
лать в направлении повышения 
правовой культуры. О важности 
этого на сессиях парламента мно
го раз говорил Президент Респуб
лики Узбекистан.

Граждане страны должны 
знать свои права и уметь их за
щищать. Знание прав, законов 
помогает решить много проблем. 
Разве не важно, к примеру, знать, 
почему был принят в новой ре
дакции Закон "Об органах само
управления граждан”.

Судя по некоторым письмам и 
обращениям граждан в различные 
высокие инстанции, можно ска
зать, что, к сожалению, многие 
из них не представляют, в какие 
инстанции и к кому нужно обра
щаться с тем или иным вопросом. 
Скажем, депутат получает наказ 
помочь проложить водопроводные 
трубы, отремонтировать школу 
или рассмотреть просьбу род
ственников отбывающего срок 
наказания в {̂ юстах лишения сво
боды. Конечно же, как депутат, он

постарается рассмотреть просьбу 
и в меру своих полномочий дать 
ответ или совет. Но в обязаннос
ти депутата не входит решение 
таких вопросов, как покрытие ули
цы асфальтом, получение какой- 
либо продукции с предприятия на 
льготных условиях. И, наконец, это 
может выгладеть как вмешатель
ство в дела двух самостоятельных 
структур — судебной власти и ис
полнительной.

После окончания работы сши- 
нара-совещания я пришел к вы
воду, что для повышения право
вой культуры граждан необходи
мо проводить выездные встречи, 
беседы, разъяснительную рабо
ту. А знания, опыт, полученные 
на семинаре, убежден, помогут 
мне в этой работе.

Куяш ЮСУПОВ,
главный редактор газеты 

“Еркин Каракалпакстан”.
— Прозвучавший на семинаре- 

совещании доклад “О расшире
нии гласности в работе предста
вительных органов власти и ме
сте в ней средств массовой ин
формации”, высказанные по нему 
мнения и заклкнения были весь
ма актуальны. Действительно, ин
формация о работе, проводимой 
в местных Кенгашах, в большин
стве случаев не доходит в пол
ном объеме до избирателей. Это 
не означает, что эта работа за
секречена и заседания сессий 
проводятся за закрытыми дверя
ми. Напротив, с этой работой же
лающий может ознакомиться в 
любое время, а сессии проводят
ся открыто. Однако по непонят
ной причине средства массовой 
информации, радио и телевиде
ние недостаточно освещают эти 
события.

К примеру, в представитель
ных органах власти прошло ме
роприятие, посвященное актуаль
ной теме. В большинстве случа
ев граждане не получают доста
точной информации об этом со
бытии. Самое большое — в газе
те выйдет небольшая информа
ция по этому поводу. На телеви
дении же об этом сообщается 
после того, как прозвучит сооб
щение о том, что на каком-то 
предприятии освоен выпуск но
вой продукции. Между тем через 
СМИ можно было бы организо
вать передачи, рассказывающие 
о передовом опыте или о допу
щенных недостатках, просчетах. 
Однако вместо этого для нас ста
ло обычным довольствоваться 
криминальной хроникой, матери
алами, обстоятельно рассказыва
ющими о попытках вывезти ме
талл. Нет спора, они тоже нуж
ны. Но и работа представитель
ных органов власти не должна ос
таваться 8 тени.

На мой взгляд, избавиться от 
этого нетрудно. Было бы весьма 
кстати, если бы прозвучавшие с 
трибуны семинара-совещания 
слова послужили уроком, Толь
ко тогда можно будет обеспечить 
широкую гласность работе, про
водимой 8 представительных 
органах власти, появится воз
можность информировать насе
ление о проводимой местными 
кенгашами работе. Для этого до
статочно помнить, что место 
СМИ в этой работе чрезвычай
но высоко.

КОГДА КРОВЛЯ НАДЕЖНА
М ногие годы  продукция акционерного общ ества “ Узбеккр о в л я” , что в П апском  районе, 

пользовалась устойчивы м  спросом . Но к концу 1 9 9 8  года АО , им ея в своем  “активе** почти 43

м иллиона сум ов  убы тка, бы ло  признано эконом ически  несостоятельны м .

Когда на горизонте замаячи
ли печальные очертания ликви
дационных процессов, здесь 
задумались над тем, как выйти 
из создавшегося положения, 
как сохранить некогда славную 
марку производства, как не ос
тавить без работы сотни спе
циалистов разного уровня, а их 
семьи без достатка? Как счи
тает председатель акционерно
го общества О. Максудов, ра
зобраться в причинах экономи
ческой катастрофы в прошлом 
мощного предприятия и найти 
пути успешного решения воз
никших проблем коллективу 
"Узбеккровля” 80 многом по
могли специалисты Бюро по 
постприватизационной поддер
жке предприятий, при Госко
мимуществе республики. На
блюдательный совет общества 
при участии Бюро принял ряд 
решений: были введены нор
мативы на запасы сырья и ма
териалов. установлены цено
вые планки для основных ви
дов закупаемого сырья, запре
щены неоправданные отвлече
ния оборотных средотв.

Проявили свою инициативу 
и работники предприятия; 
был произведен экономичес
кий расчет целесообразности 
частичного замещения одного 
вида используемого сырья 
другим видом, у которого бо
лее низкая покупная цена, что 
позволило снизить себестои
мость производимого картона 
на пять процентов при одно
временном улучшении каче
ства продукции. В результате 
за счет прекращения отвлече
ния оборотных средств только 
в первом квартале 1999 года 
общая экономии составила 26 
миллионов сумов. В целом же 
к началу мая прошлого года 
была полностью погашена за
долженность предприятия пе
ред государством. А по итогам 
года кол/1ектив “Уэбеккровли" 
уже имел 154 миллиона 683 
тысячи сумов чистой прибыли. 
Производственный план был

выполнен на 106,2 процента.
Уверенный темп коллектив 

предприятия сохраняет и в 
нынешнем году, успешно 
справившись с планом перво
го квартала. Всего же до кон
ца этого года из цехов "Узбек- 
кровли" должно выйти не ме
нее 30 миллионов квадратных 
метров готовой продукции.

Пережив в свое время нема
ло трудных моментов, на пред
приятии сегодня твердо усво
или закономерность: если не 
хочешь быть бедным, ищи воз
можность разбогатеть. И если 
в самом начале экономическо
го оздоровления акционерам 
пришлось закрыть и ликвидиро
вать не приносившие никакого 
дохода подсобное хозяйство, 
швейный цех, ряд других допол
нительных подразделений, ви
севших тяжелым камнем на шее 
АО, то сегодня на "Узбеккров- 
ле" в духе современных требо
ваний решен вопрос о созда
нии цеха по производству шин 
для легковых автомобилей.

Как сказал главный инже
нер АО М. Матазимов, для это
го имеется уже специальное 
оборудование из Англии на 
сумму более 800 тысяч долла
ров США Проект выпуска ав- 
торезины разработан совмес
тно со специалистами АО “Ку- 
баньшина" из Краснодарского 
края, а сырье в виде лекал 
двенадцати видов будет по
ступать с Омского шинного 
завода. Создание нового цеха 
позволило трудоустроить до
полнительно пятьдесят чело
век. Мощность его достигает 
10 тысяч шин в месяц. Годо
вой оборот предполагается 
довести до 100 миллионов 
сумов. Кроме этого, планиру
ется наладить выпуск “резино
вой обуви" дли сельскохозяй
ственной гехники.

Трудности выживания в ус
ловиях рыночной экономики 
повсеместно подтверждает 
справедливость утверждения; 
успех любого начининия преж

де всего зависит от того, на
сколько человек, претворяю
щий его в жизнь, окружен за
ботой и вниманием к себе, к 
своим запросам и потребно
стям.

Как никогда в этот раз на 
“Узбеккровле” отмечали все
народный праздник Навруз. 
Кроме обильного празднично
го угощения ~  были торже
ственные проводы на заслу
женный отдых шести пенси
онеров с выплатой им допол
нительно единовременного 
пособия. Для девяти мальчи
ков->датей работников пред
приятия за счет предприя
тия был организован нацио
нальный обряд — суниат-туй.

— Когда есть средства, по
чему бы их не использовать в 
интересах трудового коллек
тива, ~ вполне резонно заме
тил председатель профкома 
АО Т. Умаров. — А деньги у 
нас на социальную защиту 
работников 8 результате про
веденных мероприятий за 
последние год>полтора по
явились немалые. Во-первых, 
заметно выросла средняя за
работная плата. На пособия 
малообеспеченным семьям 
было в прошлом году израс
ходовано 889 тысяч сумов. 
Для ушедших в 1999 гаду на 
пенсию было выделено 148,9 
тысячи сумов 8 виде едино
временного денежного воз
награждения. В этом же году 
на социальную защиту мало
обеспеченных семей в бюд* 
жете предприятия пред1юла- 
гается израсходовать 10 мил
лионов сумов.

Это, как говорится, то, что 
можно пощупать руками. Не
зримые же затраты по части 
соцкультбыта значительно 
больше, если учесть, что 
предприятие регулярно вно
сит свою лепту в обустрой
ство рабочего поселка Иско* 
ву|, оказывает шефскую по
мощь средней школе № 37. 
двум детским садам "Чебу

рашка” и "Навруз". папскому 
Дому милосердия, вкладыва
ет немалые средства в разви
тие спорткомплекса на пять 
тысяч человек, собственной 
детской оздоровительной 
базы "Солнышко", где, кстати 
сказать, в прошлом году от
дохнули и поправили здоро
вье ̂  детей работников "Уз- 
беккровли".

Дополнительно к заработ
ной плате каждому в месяц 
выдается тысяча сумов на пи
тание, работники, связаные с 
вредными условиями труда, 
бжплатно обеспечиваются мо
локом, различными соками и 
компотами. Кроме того, пять 
собственных автобусов достав
ляют людей к месту работы и 
домой. А начиная с нынешне
го года каждый уходящий в 
очередной трудовой отпуск по
лучит дополнительно пять оп
лачиваемых дней отдыха.

К сказанному председате
лем профкома АО следует до
бавить, что предприятие взя
ло на себя плату жилья рабо
тающих здесь людей. Кроме 
того, принято решение выде
лить необходимые средотва на 
пошив фирменной спецодеж
ды и на организацию и про
ведение свадебных торжеств.

Словом, сегодняшняя уве
ренная поступь трудово! о кол
лектива АО "Узбеккровля", вне 
всякого сомнения, может слу
жить ярким примером того, что 
и в бурных волнах рыночной 
экономики можно устойчиво 
держаться на плаву, умело ис
пользуя и творческий поиск, и 
оправданный риск. Было бы, 
как говорится, желание

Пулат ХАМДАМ, 
соб. корр. "Неродного

слова”.
Нвманганская область

НА СНИМКАХ: буд
ни коллектива АО 
"Узбеккровля".

4№то Пулвтв 
АКБАРОВА.
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АРАЛЬСКИЙ КРИЗИС
П р о б л е м ы  А р а л ьс к о г о  м о р я  стал и  в ц е н т р е  в н и м а н и я  уч а с т н и к о в  

т р е хд н е в н о й  м е ж д ун а р о д н о й  к о н ф е р е н ц и и , п р о хо д я щ е й  в Н а ц и о 

н а л ьн о м  п р е с с - ц е н т р е  р е с п уб л и к и . В с т р е ч а  о р г а н и з о в а н а  Г о с у д а р 

с т в е н н ы м  ко м и т е т о м  п о  о хр а н е  п р и р о д ы  У з б е к и с т а н а  п р и  п о д д е р 

ж ке  М и н и с т е р с т в а  о б р а з о в а н и я  и н а ук и  Г е р м а н и и  и п р е д с т а в и 

т е л ьс т в а  Ю Н Е С К О .

На форуме обсуждались ре
зультаты исследований ученых 
Узбекистана, Казахстана, Герма
нии, России и других стран, изу
чавших современную экологичес
кую обстановку в Приаралье. От
мечалось, что опустынивание в 
этом регионе, связанное с рез
ким падением уровня Аральского 
моря (более 18 метров), не име
ет аналогов в мире по своим мас
штабам и интенсивности. Ученые 
предупреждают о серьезных по
следствиях, которые грозят не 
только Центральноазиатскому ре
гиону, но и всему мировому со
обществу. Уже сейчас в этом ре
гионе наблюдается высокая сте- 

 ̂ пень загрязнения водных и зе- 
. мельных экосистем, исчезают 

уникальные представители фло
ры и фауны.

— Для изучения, прогнозиро

вания и разработки природоох
ранных мероприятий в Приаралье 
Министерство образования и на
уки Германии (ВМВР) совмест
но с ЮНЕСКО инициировали 
проект по Аральскому морю, — 
сообщил в интервью корреспон
денту НИА “Туркистон-пресс" от
ветственный секретарь республи
канской национальной комиссии 
по делам ЮНЕСКО Алишер Икра- 
мов. — Работа в рамках проекта 
велась с 1992 года. В течение 
этого времени ученые Узбекис
тана, Казахстана и России про
вели ряд исследований экологи
ческой системы, по гидрологии 
природных ресурсов в ирригации 
и дренаже, воздействию исполь
зуемых в сельском хозяйстве пе
стицидов и минеральных удобре
ний на окружающую среду, био
логическим методам очистки

сточных вод, мелиорации земель 
и другим направлениям. Резуль
таты их и были представлены на 
Ташкентской конференции.

На встрече также были зас
лушаны прогнозы специалистов 
относительно экогидрологичес- 
ких процессов, формирования 
стока рек, новых природных лан
дшафтов и перспектив исполь
зования аэрокосмической систе
мы. Специалисты представили 
на рассмотрение свои варианты 
по восстановлению тугайных 
биокомплексов, созданию био- 
инженерных методов очистки 
поверхностных вод, восстановле
ния и использования засоленных 
орошаемых земель. Материалы 
конференции оргкомитет пред
ставит на рассмотрение прави
тельствам государств Централь
ной Азии.

Б Д И Т Е Л Ь Н О С Т Ь
Как мало мы говорим и пишем 

о нашей милиции, подчас не за
мечая ее подвиги и героические 
поступки, порой считая это само 
собой разумеющимся. Что ни го
вори, но наша милиция нас про
фессионально бережет. Побывав 
на одном из въездных постов в 
городе Ташкенте, я сам лично 
убедился в этом.

У Ибрахима Исламова, коман
дира 4-го отряда 6-й мобильной 
группы был день рождения, и са
мый лучший подарок он себе сде
лал сам. Находясь в этот день на 
службе, он как всегда со своими 
подчиненными тщательно прове
рял всех, кто въезжает в город. 
При проверке документов у пас
сажиров одного из автомобилей 
ему показалось подозрительным

поведение молодого человека.
Последний сильно нервничал. 

В конце концов оказалось, что 
этот парень является дизертиро- 
вавшим военнослужащим, кото
рый находится в |Х>зыске за хи
щение из своей части пиаолета 
с патронами. Если бы не бди
тельность сотрудников милиции, 
этот пистолет мог бы и "загово
рить".

Сам Исламов не сомневается 
в том, что это самый лучший по
дарок к своему дню рождения. А 
буквально на следующий день 
были задержаны лица, пытавши
еся вывезти партию героина и 
цветной металл без всяких доку
ментов.

Юсуф КАБУЛЖАНОВ, 
корр. ‘‘Народного слова”.

НА СНИМКАХ: доклад об об
становке; гфоверка кинолога. 
Фото Владимира ГРАНКИНА

ПРИЗНАНИЕ нашей ШКОЛЫ
Прошедшие е Алматы и Чимкенте два мйждунаоодных конкурса вновь 
подтвердили весомость и силу фортепианной шкслы Узбекистана.

Почти все участники стали 
либо победителями, либо были 
удостоены званий дипломантов и 
различных призов. А лауреатом 
международного конкурса пиани
стов и обладателем т^тьей пре
мии стал с^дент Ташгосконсер- 
ватории М. Максудов (класс до
цента М. В. Гумарова). Еще одна 
участница — М. Ахаджанова была 
удостоена диплома и приза "За 
лучшее исполнение произведе
ний XX века”. Среди представи
телей средней и младшей гр^п

дипломами были награждены 
ученики школы имени Успенско
го Э. Котлыбулатова, В. Косьми- 
нов, в Умарова. Отдельным при
зом “Надежда" была отмечена М. 
Шарипова, юная пианистка с 
большим дарованием.

Чимкентский конкурс также 
был удачным для наших пианис
тов. Здесь первое место и звание 
лауреата получила Ф. Хайдарова. 
Третье место занял также студент 
консерватории А. Виньневский.

Айсулу КУРБАНОВА.

— Главной задачей в области 
предупреждения и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций является 
выполнение комплекса меропри
ятий. направленных на их предуп
реждение. совершенствование 
за1диты населения и территории, 
создание профессиональных и 
высокомобильных аварийно-спа
сательных формирований. Сегод
ня основные усилия мы сосредо
точили на проведении практи
ческих мероприятий, которые но
сят в большинстве случаев пре
дупредительный характер, также 
не остается без нашего внимания 
и поддержание в полной готов
ности системы управления, сил 
и средств аварийно-спасатель
ных формирований, обеспечение 
должного надзора за безопасным 
ведением работ в промышленно
сти, энергетике и на транспорте, 
наблюдение за природным явле
ниями и своевременное опове
щение населения при их измене
ниях, представляющих угрозу для 
жизни людей.

Наверняка МЧС Узбекис
тана в таких условиях работа
ет в тесном сотрудничестве с 
другими министерствами и ве
домствами респ^лики.

— Когда в дом приходит беда, 
никто не остается в стороне бе
зучастным свидетелем. Возьмем 
для примера наводнение, кото
рое произошло в начале года в

Республика Каракалпакстан была и остается одной из важнейших экономических 
зон нашей республики. Для сохранения здесь безопасности в отношении катаст
роф техногенного и природного характеров Министерством по чрезвычайным 
ситуациям Узбекистана осуществляется ряд регулярных профилактических ме
роприятий. О том, на какие именно участки работы направлены усилия сотрудни
ков МЧС, рассказывает начальник управления по чрезвычайным ситуациям Рес
публики Каракалпакстан майор Каллибек ЖИЕМУРАТОВ.

Муйнакском районе. 12 января в 
семь часов вечера в дежурную 
часть управления по ЧС Респ^- 
лики Каракалпакстан поступил 
сигнал о том, что в результате 
повышения уровня воды в кана
ле Казахдарья в одноименном 
поселке пострадали жилые 
дома, в управлении оперативно 
был разработан детальный план 
спасательных мероприятий и 
ликвидации чрезвычайной ситу
ации. Самолетом АН-2 на место 
вылетели специалисты Мини
стерства по чрезвычайным ситу
ациям. сотрудники Госгортех
надзора. о  случившемся узнали

в соседних районах — Чимбае и 
Бузатау, хокимы которых без 
промедления прислали на по
мощь технику, в течение неде
ли здесь работало 28 единиц 
техники: бульдозеры, скреперы, 
автомашины, тракторы. Огром
ную помощь в работе оказали 
Кабинет Министров Республики 
Каракалпакстан, Минсельводхоз, 
Минздрав, МВД, служба автомо
бильных дорог, отделение Наци
онального общества Красного 
Полумесяца. Такая слаженность 
в действиях, как вы сами пони
маете, не получается просто так. 
Этому предшествовал целый ряд

всевозможных учений, которые 
проводились на местах.

— Расскажите об этом по
подробнее.

— На основании плана основ
ных мероприятий в Тахтакупыр- 
ском и Муйнакском районах 
были проведены командно- 
штабные учения. Кроме того, 
ежемесячно проводятся показа
тельные тактико-специальные 
учения на потенциально опасных 
объектах с привлечением руко
водящего состава, сил и средств 
гражданской защиты городов и 
районов. 6 ходе этих профилак
тических мероприятий нами от

рабатывались вопросы оповеще
ния, защиты от сильнодейству
ющих ядовитых веществ, ликви
дации последствий чрезвычай
ных ситуаций, экстренной эваку
ации людей из зон заражения — 
иными словами все то, что по
может правильно сориентиро
ваться и принять единственно 
верное решение в критический 
момент. При этом основной упор 
был сделан на совершенствова
ние практических навыков руко
водящих раб(̂ ников и команд
но-начальствующего состава, на 
выработку умения прогнозиро
вать и анализировать обстанов
ку, на быструю оценку послед
ствий стихийных бедствий, при
нятие наиболее целесообразных 
решений по их ликвидации и т.д. 
Конечно, не всегда все склады
вается гладко. Например, в ходе 
комплексных проверок, которые 
были проведены в Чимбайском 
и Элликкалинском районах, 
были выявлены некоторые недо
статки, без устранения которых 
нельзя обеспечить надежную за
щиту работающего на предпри
ятиях персонала и безаварийную 
эксплуатацию производства. Се
годня. после предписаний, с 
уверенностью можно сказать, что 
эти недостатки устраняются.

Беседовал 
Азамат СУЮНОВ, 

пресс-секретарь МЧС РУ.
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Своеобразным “ядром" эконо

мики в условиях функционирова
ния рынка являются современные 
информационно-компьютерные 
технологии и системы, которые 
широко используются во всех 
сферах производства и управле
ния, в бизнесе, в быту и жизне
деятельности человека. Таким 
образом, информация как совре
менное научно-техническое на
правление, связанное с развити
ем автоматизированных средств 
обработки информации, автома
тизацией процессов производ
ства и управления, поистине пре
вращается в движущую силу ры
ночной экономики.

Такое главный вывод XI Меж
дународной выставки информа
ционной техники и компьютер
ных технологий Сот!ек-2000. ко- 

|/орая недавно прошла в россий
ской столице. Участие в ней при
няли 225 компаний из пятнадца
ти стран ближнего и дальнего 
зарубежья. Среди них и Самар
кандский научно-производствен
ный центр "ТС-Технология",

— Главной темой Московской 
компьютерной выставки стали 
Интернет и электронная коммер
ция, — говорит менеджер НПЦ 
“ТС-Технология" Евгений Гужов. 
— Это открывает безграничные 
возможности в общении между 
людьми, (юлучившими доступ к 
источнику колоссальной и разно
образной информации. Выставка 
показала, что очень скоро насту
пят времена, когда глобальная 
информационная сеть станет на
столько доступным и простым 
средством, каким ныне является 
телефон

В республиках Центральной 
Азии общее количество пользо
вателей Интернета оценивается 
примерно в 300 тысяч человек. 
Даже если бы все они участво
вали в электронном бизнесе, это
го было бы пока недостаточно для 
того, чтобы считать его весомым 
фактором экономики.

Тем не менее, электронная 
коммерция существуе! и у нас в 
Узбекистане, но делает лишь пер
вые шаги В Самаркандской об
ласти, например, т  20 тысяч раз
личных предприятий гюка только 
5 проценюв пользуются услуга
ми Ингернета. Конечно, это очень 
мало, но с другой стороны кибе- 
^ономика развивается насюль- 

«0 бурными темпами, что увели
чения количества активных учас
тников электронного бизнеса 
следует ожидагь а геомегричес- 
кой про1рессии.

Шухрат САДИНОВ, 
наш общ. корр.

А В N • А М К О  В а п к
Б е е ! В а п к  1п  1 1 г Ь е к 1 5 1 а п

« С е п 1 г а 1  Е и г о р е а п » ,  п е ч а т н о е  и з д а н и е  п р е с т и ж н о г о  

( | ) и н а н с о в о г о  ж у р н а л а  " Е п г о т о п е у "  п а з в с 1л о

А Б Н  А М Р О  Б а н к  Н Б  У з б е к и с т а н  А . О .

л у ч ш и м  б а н к о м  У з б е к и с т а н а  в  2 0 0 0  г о д у .

Основной учредитель нашего совместного банка - это АБН АМРО Банк, 
универсальный коммерческий и инвестиционный банк, история которого 
уходит в Голландию начала прошлого века. Сегодня АБН АМРО Банк — 
один из крупнейших международных финансовых конгломератов с 
разветвленной сетью филиалов п 76 стра!1ах мира.

М ы  п р с д о с т а н л я с м :

•  лучшие банковские услуги па финансовом рынке Узбекистана;
•  самый широкий спектр банковских услуг - от денежных переводов 

и коммерческого кредитования до конвертационных операций и 
слож нот структурного финансирования;

•  совершенно новые д\я местного рынка банковские услуги, такие как 
элек'фонное банковское дело (система "банк-клиент") и 
пластиковые/кредитные карточки.
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Наш адрес: г. Ташкент, ил. Х.Алимджаиа, Западиан сторона, 
Бизнес комплекс, 4 й подъезд.
Телефон 120 61 41.
Факс 120 63 67.
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Оперативная выдача
кредитов под 

автоматизацию офисов
предприятий

Если Вы заинтересованы  
в развитии В аш его  бизнеса

Е о 1и. Вы хотите осуществить инвестиции в 
оф исное оборудование без отвлечения 
собственных средств

Если Вы н е  хо ти те  о тставать о т 
техн и ческого  прогресса

Если. .В ы -хо т и т е  - застраховать. свой_ -бизнес 
от эко н о м и чески х и т е хн и чески х рисков
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«Б иэнес-Б анк»

объявляет о начале 
реализации 
П рограм м ы  

«Б о л ьш и е  

в о зм о ж н о а и  для 

малого и среднего 

би зн еса». 

В целях укрепления 
технической базы и 

автоматизации 
деятельности 

субъектов малого и 
среднего бизнеса 

«Бизнес Банк» 
осуществляет в 

кратчайш ие сроки  

выдачу кредитов 
платежеспособным 

юридическим 
лицам для покупки 

компьютеров и 
оргтехники. 

Партнером по 
реализации 
Программы 

является 
лидирующая 

компания 
компьютерного 

бизнеса 
Узбекистана: 
ДП «Н ай тов  

Н етворке»
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Ю Л Д У З
Праздник весны, красоты и “паодд’'великолепных цветов 
— так можно озаглавить коииврт звезды эстрады Юл-

причастности. Многие желакшие. так и не достав лиш- 
него билета, разочарованно расходились. Но тех, кто по
заботился о билетах заранее.

На сцену Юлдуз Усманова бук
вально "вылетела", словно голуб
ка, схожесть с которой подчер
кивало воздушное голубое пла
тье. И хотя сама она оставалась 
на сцене, по залу продолжал “ле
тать" ее голос, проникая в души 
зрителей. Уже после второй пес
ни “Бахор" стало очевидно, что 
на сцене профессионал, которо
му без особых усилий удалось со
брать внимание слушателей вое
дино. А певица просто пела, пела 
самозабвенно, вкладывая в каж
дый номер все свои душевные 
силы, передавая смысл легко и 
доступно.

Особенно ей удавались драш- 
тические произведения, такие как 
“Аёллар", “Мен узимда яшайман", 
где можно было почувствовать и 
ее собственный жизненный опыт, 
и глубокий талант актрисы. Каза
лось. что она общается с каждым 
зрителем один на один и переда
ет ему все свои “секреты", набо
левшие проблемы. В то же время 
проявления ее дара очень много* 
гранны — это и страдакнцая жен- 
и^на, это и гражданин-патриот, 
это и нежно лк>бящий человек, и 
даже танцующий подросток.

Когда мы говорим "професси
онал”, то имеем в виду целый ком
плекс возможностей и навыков. 
В частности, для артиста эстрады 
одним из важных является умение 
двигаться. Но и здесь Ю. Усмано
ва многопланова — заметны клас
сическая школа, национальный 
танец, современный стиль, мекси
канские мотивы, реп. Большое до
стоинство певицы еще и в том, 
что во время бурного развития 
узбекской национальной эстрад
ной песни и появления многих 
интересных артистов, она умеет

сохранить свою яркую индивиду
альность — ее нельзя спутать ни 
с кем. Даже слушая совершенно 
новую, незнакомую песню по ра
дио, однозначноузнаешь—это Ус
манова.

В новом репертуаре от истин
но узбекских произведений слух 
получает особое наслаждение — 
до чего хороша может быть на
циональная мелодия в ее трактов
ке. Хотелось бы, чтобы таких эст
радных песен было больше в 
программе певицы

Нельзя не отметить режиссер
скую работу, которая сделана со 
вкусом, с чувством юмора, и от
личается отсутствием излишеств. 
Художественно продуманным 
было и чередование номеров, 
зрелищных эффектов с балетом, 
что способствовало вниманию 
зрителей на протяжении всего 
концерта.

И так, для многочисленной 
аудитории концертного зала 
Дворца дружбы народов праздник 
состоялся. Когда Юлдуз в конце 
вечера бойко скомандовала; 
“Проп^тить цветы!" и постара
лась каждый букет принять соб
ственноручно и поблагодарить за 
него, это был знак ее большого 
уважения к зрителю. Более того, 
благодарность за признание в 
любви к певице, к ее таланту, ее 
титаническому труду.

Думается, главная песня Юл
дуз еще не спета и потенциал ее 
еще далеко не исчерпан. Но Звез
да, нареченная еще родителями 
этим именем, горит ярко на не
босклоне эстрады вот уже долгие 
годы и надеемся будет нас ра
довать всегде.

Алла САЙГАНОВА, 
благодарный зритель.

С02ос1но — М0̂кс1у нарос) но1й
с)0 Н1э м у з е е в

ЕВРЫ 
ИЗ НУКУСА

“ ...И  настанет врем я, когда к нам  в м узей  

станут приезж ать из П ари ж а...” Как точно сум ел  

пред угад ать б уд ущ е е  своего д ети щ а И горь 

С авицкий. С транны й, по м нению  многих, чело

век. М осквич, приехавш ий  бо л ее  тридцати лет 

назад  в Н укус, посвятивш ий свою  ж и знь и скусст

ву каракалпаков  и по крохам  собравш и й  один из 

л учш и х м узеев  в м ире...

Сегодня Нукусский государ
ственный музей искусств имени 
И. в. Савицкого тесно сотрудни
чает с посольством Франции в 
Узбекистане. Благодаря их совме
стному проекту в 1 Эад году в Абэ- 
0-Дам, что в ста километрах от 
Парижа, проходила выставка кол
лекции Нукусского музея '‘Выжив
шие на красных песках”. Триста 
работ живописи и графики 20- 
30-х годов (Лнзбовь Попова, Мак
симилиан Волошин, Александр 
Волков. Усто Мумин и др.) потряс
ли тогда Францию, привлекли к 
себе внимание всего мира. Отзы
вы о нукусской коллекции своди
лись к признанию уникальна. 
Президент Франции Жак Ширак 
выразил тогда желание присут
ствовать на церемонии открытия.

Согласо проекту, французская 
сторона обязывалась издать ка
талог работ, ставших экспоната
ми выставки в девяносто 
восьмом. Недавно посол Фран
ции в Узбекистане Жан Клод Ри
шар в сопровождении Каглин 
Клема, сотрудницы отдела по 
международному культурному 
обмену министерства культуры 
(во Франции она - довольно из
вестная писательница и художни
ца) и господина Левин, диплома
та. посетил Нукусский музей ис
кусств. Сотрудникам музея были

переданы около пятисот экземп
ляров каталога, а также в каче
стве подарка - спеи>1альная рес
таврационная бумага (она особо 
обработана и весьма дорогосто
ящая). Посол посещает музей не 
впервые, но и на этот раз он с 
неподдельным вниманием озна
комился с коллекцией авангарди
стов, а также этнографическими 
экспозициями. И имеются все 
основания говорить о будущей 
выставке (возможно, даже в са
мом Париже), которая сможет 
предстаыи(ь этнографию каракал
паков; искусство ювелиров, тка
чей, скульпторов, народных ис
полнителей — бахсы и жрау.

Европейцы проявляют огром
ный интерес к коллекциям Нукус
ского музея. Каталог, вернее его 
выход в свет станет хорошей под
держкой бюджету музея; сегодня 
имеется немало заказов, не
сколько экземпляров уже отпра- 
ви/)и зарубежным ценителям ну
кусского собрания. Издание — 
своеобразный альбом — прекрас
но выполнено. Причем оно рас
сказывает не только о представ
ленной в (^зее коллекции аван
гарда 20-40-х годов, но и об ис
тории края, современной жизни 
Каракалпакстана.

Ольга БОРИСОВА.
Нукус.

новый СПОРТКОМПЛЕКС
Новый спортивно-оздорови

тельный комплекс открылся в На
вои. Инициатор его создания — 
Навоийское областное налоговое 
управление. К общей радости его 
работников и членов их семей 
отныне каждый сможет занимать
ся спортом независимо от возра
ста, физической подготовки и 
интересов.

Спортивные залы комплекса 
укомплектованы современными 
снарядами, тренажерами, имеет
ся душевая, медкабинет. Комп
лекс благодаря усилиям строите
лей Навоийского стройуправ/юния 
возведен в рекордно короткие 
сроки — всего за 16 месяцев.

НА СНИМКАХ: главный кор
пус комплекса; идут занятия.

Фото Собира ЗУФАРОВА.

НАМАНГАН ЖДЕТ УНИВЕРСИАДУ
С ч и т а н н ы е  д н и  о с т а ю т с я  д о  н а ч а л а  с а м о г о  б о л ьш о г о  

с п о р т и в н о г о  п р а з д н и к а  с т уд е н ч е с к о й  м о л о д е ж и

с т р а н ы  — У н и в е р с и а д ы - 2 0 0 0

о том, 
как собира
ются наман- 
г а н ц ы  
встретить 

гостей, рассказывает заместитель 
хокима Наманганской области Иб- 
рохимжон ЮСУПОВ.

— Особую ответственность мы 
испытываем оттого, что универси
ада проводится по инициативе 
главы нашего государства, уделя
ющего большое внимание оздо
ровлению населения.

Универсиада призвана способ
ствовать массовому развитию 
спорта среди студентов, стать 
смотром спортивного резерва на
шей страны.

Готов ли Наманган провести

универсиаду на высоком органи
зационном уровне?

С обретением нашей страной 
независимости в нашем городе 
построены десятки новых 
спортивных объектов, отвечающих 
всем требованиям международно
го стандарта, — теннисный комп
лекс «Дустлик», спортивные со
оружения «Пахлавон», «Динамо», 
«Алпомыш».

За последние годы Наманган 
обрел опыт проведения крупных 
республиканских и международ
ных соревнований. Только в этом 
году в нашем городе состоялись 
сразу два международных теннис
ных турнира, зональный отбороч
ный т^нир чемпионата мира по 
шахматам, республиканские со

ревнования по велоспорту, руко
пашному бою, курашу и футболу

Спортивная база ряда школ 
вузов, профессионально-техничес 
ких колледжей, академических ли 
цеев области по своей оснащен 
ности ни в чем не уступает спе 
циализированным спорткомплек 
сам, и они готовы принять сс^в 
нования по некоторым видам 
спорта, которые вошли в програм
му универсиады. Готовы к приему 
участников универсиа/̂ 1 и другие 
спортивные сооружения областм— 
все неоОходимые строительно-ре- 
монтные работы уже завершились.

Большой объем работ выпол
нен на центральном стадионе На
мангана — «Навбахор», где состо
ятся церемонии торжественного

открытия и закрытия универсиа
ды. Над их сценарием работает 
республиканская комиссия, воз
главляемая первым заместителем 
министра культуры Баходыром Аб- 
дурахимовым.

Для участников студенческого 
сп^тивного форума «Олимпийс
кой деревней» станут два лучших 
санатория Чартакского района — 
«Чартак» и «Гулшан», на капиталь
ный ремонт и реконструкцию ко
торых израсходовано ^лее 130 
миллионов сумрв. С энтузиазмом 
трудились на этих объектах более 
800 работников из ряда строитель
ных организаций области. Особо 
отличились коллективы стройтре- 
стов «Ирстрой», «Водстрой», «Рем- 
строй», «Апюпромстрой».

Готовы к встрече участников 
универсиады и общежития Касан- 
сайского педагогического учили
ща, расположенного в одном из 
самых живописных уголков обла
сти.

Светлана ТЕН, 
Назира ХОДЖАЕВА, 

корр. УзА.
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Ш В Е Ц У  Ж Р Е Б И И  Н И П О Ч ЕМ
Второй турнир кряду 

минчанину Александру 
Швецу выпадает куда как 
малоприятный ж р^й ; в 
основной сетке его фа
милия оказывается впи
санной на вторую строч

ку. сразу предлагая сразиться с 
первым сеянным теннисистом. И 
второй раз оказывается, что такой 
выбор Фортуны Александра, за
помнившегося узбекистанской 
публике по успешному прошлогод
нему осеннему турне по городам 
нашей республики, ничуть не сму
щает. в Фертане он играючи раз
делался с зимбабвийцем Кевином 
Ульеиом, а в Самарканде перебо
рол россиянина Андрея Столяро
ва (126) -  6/3, 4/6, 6/4. И это -  
главная неожиданность старта чел- 
ленжера-двадцатипятитысячника, 
завершающего весеннюю серию

турниров в наш^ стране.
Не смогли преподнести подоб

ных сюрпризов своим соперникам 
и болевшей за них аудитории 
Дмитрий Мазур и Антон Кокурин. 
Мазуру (692) жребий уготовил 
встр^у с лидером новозеландс
кой команды Кубка Дэвиса Марком 
Нильсеном (189). посеянным под 
пятым номе|Х)м, которого в недав
нем матче Узбекистан — Новая 
Зеландия сумел сокрушить Вадим 
Куценко, но которому затем ̂ ту
пил сам Олег бгородов. Дима 
упорно сопротивлялся Марку весь 
первый сет, устутив его лишь на 
тай-брейке ~ 2: л но на второй его 
не хватило — 3/6. А Кокурин (797) 
капитулировал перед шестой ра
кеткой —Михаилом 1Шным из Р^- 
сии (199)-1/6, 2/6.

Третий номер в Самарканде 
получил Вадим Куценко (173). И

(если у обоих узбекистанцев все 
будет складываться удачно) в по
луфинале может встретиться со 
своим партнером по паре Олегом 
Огородовым. Олег, как известно, 
днем раньше удачно миновал ис
панца Дэвида Кабальеро—6/3,6/ 
4. Вадим начал с победы над 
французом Оливером Патьенсом 
(Й 8) — 6/3. 7/5. Кстати, дуэтом 
лидеры сборной Узбекистана 
обыграли аргентинско-итальянс
кую “команду" Игнасио Хиригойн, 
Филиппо Воландри — 7/5, 7/5.

К сожалению, больше наших в 
одиночном разряде не осталось. 
Дмитрий Томашевич (414) уступил 
норвежцу Жан-Фроду Андерсену 
(305) — 3/6, 5/7, а Абдулхамид 
Махкамов (829) — индусу Сринат- 
ху Прахладу (331) ~ 3/6. 2/6.

Сергей ДАНИЛОВ, 
наш корр.

‘5' погода 
нового
Сегодня по Узбекистану ожи

дается переменная облачность, 
без осадков, лишь по Каракалпак- 
стану, Хорезмской, Бухарской и 
Навоийской областям в отдель
ных районах возможен кратковре
менный дождь, гроза.

Дневная температура воздуха: 
по Каракалпакстану и Хорезмс
кой области —■ 17 — 22 тепла; по 
Бухарской и Навоийской облас
тям — 23 — 28 тепла; по Кашка- 
дарьинской и Сурхандарьинской 
областям — 28 — 33 тепла; по об
ластям Ферганской долины — 25 
—30 тепла; по Ташкентской. Сыр- 
дарьинской, Джизакской и Са
маркандской областям — 24 — 29 
тепла.

В столице республики пере
менная облачность, без осадков. 
Температура воздуха — 27 — 29 
тепла.

к В О З Р О Ж Д Е Н И Ю

Д У Х О В Н О С Т И  -  

Ч Е Р Е З  

К И Н О И С К У С С Т В О
Мощная сила воздействия 

одного из ведущих исусств 
двадцатого века — искусства 
кино — теперь еще больше бу
дет привлечена к выполнению 
задач духовного возрождения 
нации, воспитания подрастаю
щего поколения в духе привер
женности национальной идее, 
а также общечеловеческим де
мократическим принщшам. Та
кова главная цель подписанно
го соглашения о сотрудниче
стве между Республиканским 
центром «Маънавият ва маъри- 
фат» и Государственной акци
онерной компанией «Узбекки- 
но».

Соглашением предусмотре
но объединить усилия даух ве
домств при проведении ме
роприятий просветительского, 
культурного характера во всех 
регионах страны. Демонстра
ция художественных и доку- 
ментально-публицистических 
лент, рассказывающих о сегод
няшнем дне страны и задачах, 
которые она ставит перед со
бой в грядущем веке, встречи 
и беседы с видными деятеля
ми киноискусства помогут жи
телям областей, особенно от
даленных районов, осознать 
суть и значение реформ, их 
позитивные цели.

— Это поможет сформиро
вать в обществе более глубо
кое понимание сущности про
водимых преобразований, ко
ординировать и тем самым 
сделать более действенной 
пропаганду духовных и нрав
ственных ценностей нашего на
рода, — сказал корреспонден
ту УзА руководитель Республи
канского центра •'Маънавият ва 
маьрифат» А.Болиев. — Поми
мо того, проведение совмест
ных мероприятий позволит 
поднять роль кинематографии 
в духовном развитии народа, 
широко испольэсюать достиже
ния узбекского киноискусства 
в формировании национально
го мышления, воспитании под
растающего поколения в духе 
преданности идеалам Родины.

Оксана ЗАДУНАЙСКАЯ,
корр. УзА.

М У З Ы К А  и з  И Т А Л И И
Зам етны м  собы ти ем  в м узы кальной  ж изни Таш кента стал концерт Б о л ь

ш ого сим ф онического  оркестра Узбеки стан а  под  руководством  главного 

д и ри ж ера сим ф онического  оркестра С ан-Ф ран ци ско  Рикардо  К апассо, 

которы й состоялся в концертном  зале Д ворца "Турки стон ."

Дирижер, поочиниющийоркестр 
своей воле и умеюии1й передать 
через исполнителей все тончайшие 
нюан(;ы своего 1юним<'шия музыки, 
выбрал для исполнения в столицв 
Узбекистана (люжнейшие эпичес
кие полотна симфонической музы
ки. неоконченную симфонт) Шу- 
б^та и Питую симфонию Бетхове
на. И у него это велико/1епно полу
чилось. оркес тр звучал мощно, сла
жено и красиво.

Гастроли маэстро Рикардо Ка
пассо были ор1 анизованы ттосоль- 
ством Италии в Узбекистане при 
спонсорской поддержке итальян
ской компании Епе1р(т«г, а так
же при содействии Министерства' 
иностранных дел Узбекистана и 
Национальной авиакомпании "Уз- 
бекистон хаво йуллари".

Фирма Епе1ромег является 
дочерним предприятием италь
янской государственной компа

нии Епе1 — одной из ведущих 
компаний Европы в области 
электроэнергетики. Как сказал 
глава представительства 
Епе1роууег в Узбекистане Арон 
Свердлин, “мы намерены не 
только делать бизнес в Узбеки
стане, но и способствовнть про
цветанию экономики этой стра
ны и ее культуры".

Нуриддин ЗАЙНАБИДИНОВ,
наш общ. корр.

Дочерний банк 

ВАМК 8А0ЕЯАТ ШАМ в г. Ташкенте

О Б Ъ Я В Л Я Е Т  О  Н А Б О Р Е  С О Т Р УД Н И К О В

н а  с л е д у ю щ и е  в а к а н т н ы е  д о л ж н о с т и ;

' /  В н у т р е н н и й  а у д и т о р ,
У  З а м е с т и т е л ь  г л а в н о з о  

б у х г а л т е р а .
Т Р Е Б О В А Н И Я  К  К А Н Д И Д А Т А М

•  Стшж работы • не менее 3-х лет;
•  Хорошее знание английского или персидского языков.

Справки можно получить у г>жи М.Абдус«матовой по тал. 137«72-77.
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в НИИ ФИЗИОТЕРАПИИ И 
МЕДИЦИНСКОЙ РЕАБИЛИТАЦИИ

(бывш. им.Н. А. Семашко)
функционирует амбулаторный 

центр по диагностике и лечению 
следующих заболеваний:

1. Гипертонической болезни
2. , Ишемической болезни сердца 

.3. Ревматизма
4. Болезней бронхо-легочной системы
5. Болезней нервной системы
6 Болезней суставов и позвоночника 
7. Болезней желудочно-кишечного тракта 
8 Болезней печени, поджелудочной железы и 

желчного пузыря
9. Гинекологических заболеваний
10. ЛОР болезней
11. Стоматологии

С использованием современных методов
диагностики:

1. Эхокардиографии (УЗИ  сердца)
2. УЗИ печени, желчного пузыря, почек, матки, 

придатков, предстательной железы, щитовидкой 
железы, определение беременности

3 Велоэргометрия
4 РЭэнцефалография 
5. ЭХОэнцефалография
6 Гастрофиброскопия
7 РЭОвазография
8 Ректороманоскопия
9. Клинические и биохимические методы исследования

Методы лечения:

1 Электролечение (низкие и высокие частоты,
электрофорез различных лекарственных препаратов)

2. Светолечение (гелиотерапия, искусственный 
концентрированный свет, световые ванны, УФО)

3 Лазеротерапия (БЛОК, лазеропунктура, магнитолазер)
4 Водолечение (различные виды ванн и душ, лечебные 

клизмы, влагалищные и кишечные орошения, 
желудочное и дуоденальное зондирование 
минеральной водой)

5 Теп логрязе лечение (парафино-озокеритовые 
аппликации, гальваногрязь, грязевые тампоны)

6 Подводное вытяжение
7. Различные виды массажей (общий, точечный, 

вакуумный, подводный) 
в. Различные виды иглор^лексотерапии
9 Аромотерапия
10. Мануальная терапия
11. Оксигенотерапия
12 Фитотерапия
13 ЛФК, шейпинг

Б о л ь н ы е  о б е сп е ч и в а ю т ся  консульт ациям и  
в ы с о к о к в а л и ф и ц и р о в а н н ы х  с п е ц и а л и с т о в ,  
кандидатов, докторов м ед. наук, проф ессоров, при  
необходимост и г€>спита/1изируются.

Адр«с: 700094, г. Тошкант, уя. Хуршидо, 4, (ориентир 
У з а я с п о ц с н т ^ * ,  б ы ш ш .  В Д Н Х ,  я а го б ^ с ы  1 0 ,  $ 5 ,  вв. т р о л л е й б у с  2 4 } .

Тая.] 34-Э0-59, 34-15-64.

Руководство АТО "Узавтосаноат цмнс" иэв»мца<1т, что у»е()инные ли
цензионные карточки № 0012237, Ыв (Ю12235, дающие право осуще- 
С1нлять международные песювозки гру:юв на тжач М-Б 1935 5 гос. 
№ 10 А1 898 и пр/пр. гос N9 94-68 Тн. считать нвдействитопьными

сообщает о проведении годового общего собрания акционеров

20 июня 2000 г. в 15.00
по адресу: г . Ташкент, ул. Алмазар, тупик Аллея, 162 

(ООО «Бешёгоч-пиво»^. Список акционеров, имеющих право на 
участие в общем собрании, составлен на 16, 05. 2000  г.

I  П01ЕСТКУ ДНЯ 1НЕСЕ1Ы СДЕДУШЩИЕ ЮПРПСЫ:
I

/. У тв е р ж д е н и е  о т п е т а  1999 г .: о ф инансово-хозяйственной  дея
т е л ь н о с т и , 2 ~ Ц К , баланса. '

2. У тв е р ж д е н и е  зак/1ю чения ревизионной комиссии .
3. У тв е р ж д е н и е  о т ч е т а ,  реш ений и сд&>юк на6лнн)ате^шшг<} с о в е та  

за 1999 год  и за и с те к ш и й  перши) 2000 г(м)а.

4. Вы бор председателя  прав/1ения.
5. У тв е р ж д е н и е  а у д и то р а  на  2000  гш).
6. У тв е р ж д е н и е  у с т а в а  о б щ е ств а  в новой редакции.
7. Распределение прибы^ш.

В п е р и о д  п о д го то в ки  к  п р о в е д е н и ю  о б щ е г о  с о б р а н и я  

а к ц и о н е р ы  м о г ут  о з н а к о м и т ьс я  с  и н т е р е с ую щ и м и  и х  м а т е р и а л а 

м и .

П р о с и м  а к ц и о н е р о в , у ч а с т в у ю щ и х  н а  о б щ е м  с о б р а н и и , 1 

и м е т ь  п р и  с е ^  п а с п о р т  и ли  д о к ум е н т , уд о с т о в е р я ю щ и й ; 

л и ч н о с т ь.

Наблюдательный совет ОАО «1А22АТ».

ОТЧЕТ О ФИНАНСОВЫХ РЕЗУЛЬТАТАХ ОАО " 1А22АТ " ЗА Т 999 г.

N9 П О К АЗАТЕЛ И
С УМ М А

(  т ы с .  сум .)

1. Чистая вы ручка от реализации 185136

2 . Расходы  на реали заци ю 126758

3. Расходы  периода 2 7 7 6 4

4. Ф инансовы й  результат от основной деятельности 3 0 6 1 4

5. П рочие расходы  по ф инансовой  деятельности 32

6 . П рочие доходы  по ф инансовой  деятельности 348

7. О бщ ий  ф инансовы й результат до  уплаты  налога 

на д о ход 30 9 3 0

8 . Налог на д оход 59 25

9. П рочие налоги и отчисления в местны й бю дж ет 2 0 0 0

10 . Чистая прибы ль 2 3 0 0 5

БАЛАНС ОАО " 1А22АТ " ЗА 1999 г•

N9 Н АИ М ЕН О В АН И Е  а А Т Е Й АК ТИ В ПАССИВ

Б А Л А Н С А т ы с ,  сум . т ы с .  сум .

1 . О сновны е средства 4 0 2 3 3

2 . П рочие 4 8 8 5 6

3. П роизводственны е запасы 8 0 5 3 9

4. Расчетны й счет 3488

5. Расчеты  с дебиторам и 2 3 2 5 9

6 . Уставны й  ф онд 2 6 2 8 6

7, Резервны й  ф онд 2 2 4 3 0

8 . Д обавленны й  капитал 2 9 8 1 6

9. Н ераспред еленная при бы ль 30041

10 . Краткосрочны е кредиты 15000

11 Авансы , полученны е от заказчиков 63 40

12 . Кредиторы 66 4 6 2

Б А Л А Н С 196375 106375

С т - ш э т г о  < а ш а  с щ щ ; ш д т  
д д г ;;д т и ^ г ^ т .т т р р ф 1:1гр;|.-|:1:| [т а ш

Н Ш Ю Е О О В О

Щ Ш
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